

Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Gencar Laksanakan Program Door To Door System

Sukabumi - SUKABUMI.XPRESS.CO.ID

Apr 23, 2024 - 11:51



Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Gencar Laksanakan Program Door To Door System

Polres Sukabumi – Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Gunung Endut, Kecamatan Kalapanunggal, Kabupaten Sukabumi, telah melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) yang berlangsung pada Selasa, 23 April 2024. Kegiatan ini bertujuan untuk mendekatkan diri dengan warga masyarakat serta meningkatkan kesadaran akan keamanan lingkungan.

Kapolsek Kalapanunggal, AKP M. Damar Gunawan, S.Pd., melaporkan bahwa kegiatan yang diadakan di Kp Pasir Muncang tersebut berlangsung mulai pukul 11.00 WIB dan berjalan dengan lancar hingga selesai. "Kami berusaha untuk

selalu hadir di tengah masyarakat, memberikan edukasi serta mendengar langsung aspirasi dari warga," ungkap AKP Damar.

Selama kegiatan berlangsung, Bhabinkamtibmas menyampaikan beberapa himbauan penting kepada warga, seperti pentingnya koordinasi yang cepat dengan aparat kepolisian jika menemukan informasi seputar keamanan, serta menghindari dan melaporkan segala bentuk tindak kejahatan seperti perdagangan orang. Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengajak para remaja, anak-anak, dan wanita untuk menjauhi perilaku negatif seperti bullying, kenakalan remaja, penggunaan narkoba, tawuran, dan penggunaan minuman keras.

"Keberhasilan kegiatan ini tak lepas dari sambutan hangat masyarakat Desa Gunung Endut. Kehadiran kami disambut baik oleh warga yang antusias berpartisipasi dalam setiap dialog yang kami laksanakan," tambah AKP Damar.

Bhabinkamtibmas juga menawarkan diri sebagai konsultan solutif untuk warga dan pemerintah desa dalam upaya menciptakan situasi yang aman dan kondusif. Kegiatan ini adalah bagian dari komitmen Polsek Kalapanunggal untuk terus menjaga keamanan serta mempererat tali silaturahmi dengan masyarakat Desa Gunung Endut.